



Allemagne

Jour 2

publié le 03/12/2013

Descriptif :

Aujourd'hui nous avons visité le collège et nous avons eu un aperçu de la ville de Reihne.

Aujourd'hui nous avons découvert le collège Dionysianum et nous avons eu un premier aperçu de la ville de Rheine.

Nous nous sommes retrouvés au collège à 7h45 et avons été reçus par le directeur de l'établissement. Madame Schulz-Bennecke nous a présenté l'école en allemand puis en français.

Ensuite nous avons été divisés en 3 groupes et des élèves allemands de 6ème et de seconde nous ont fait une visite guidée en français de l'école.

Nous avons été impressionnés par la taille et les moyens de l'établissement (écran numérique pour afficher les absences des professeurs, babyfoot, salle de repos pour les élèves, église utilisée pour les représentations de la chorale, terrain de sport sur le toit de l'école et gymnase équivalant à 3 terrains en France...)

A 10 heures nous avons été reçus par Madame Helmes, la première adjointe au Maire. Elle nous a présenté la ville en allemand (Merci Madame Suire pour la traduction !) et nous sommes montés sur le toit de la mairie d'où nous avons eu une vue panoramique sur Rheine. Ensuite nous sommes allés à l'ancienne mairie où nous avons pu admirer l'ancienne salle du conseil municipal servant aujourd'hui pour la célébration des mariages.

Après cela les professeurs nous ont réparti en petits groupes de 4 élèves et deux correspondants nous ont fait une visite guidée de la ville.

A 13 heures nous sommes chacun repartis avec nos correspondants.

Ce soir nous allons au restaurant déguster des plats typiquement allemands ("Grünkohl" et "Schnitzel"). RDV demain pour vous donner nos impressions !